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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 38241

Texte de la question

M. Jacques Barrot attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur le souhait des
professionnels de la pharmacie désireux de voir engager une campagne d'information sur l'usage des
génériques. Il semble que le principe de cette campagne et de son financement avait été retenu. Il lui demande
en conséquence quels sont les dispositions pratiques et le calendrier qui sont envisagés pour mettre en place
cette campagne d'information qui ne semble pas avoir été à ce jour engagée.

Données clés

Auteur : M. Jacques Barrot
Circonscription : Haute-Loire (1re circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 38241
Rubrique : Pharmacie et médicaments
Ministère interrogé : santé et action sociale
Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 6 décembre 1999, page 6946

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE38241
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA378

